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人上了年纪，很容易会出现关节不灵活，上
下楼关节疼痛，不敢使劲，久坐站起时关节僵硬
迈不动步，严重者关节积水肿胀甚至变形，尽管

是常见病，但一旦患上，却发现很难根除。

在黔南民间，一个治骨奇方，广为流传，

当地老人只要发现谁患上了膝关节病，就上

山采一些当地野生特产药物按比例配制在一

起，每副含天麻30g、石斛30g、半夏40g、黄

柏50g、龙胆草30g、天冬20g、鱼腥草50g，

威灵仙50g，透骨草80g，制作而成，贴在相关

穴位处，疼痛很快就能减轻，此方在当地各民

族中世代相传，足有千年之久。

301医院退休专家谭永海先生对此方做了

大量工作，研究出一种最佳配方取名“百灵奇
草神贴”专门治疗由骨刺、滑膜炎、半月板损
伤，风湿类风湿引起的上下楼关节疼痛不敢使
劲、关节积水僵硬变形走不远路等症状。针对

深层病因研制而成，通过激活肾骨酶的产生，

使人体骨骼恢复正常的生理状态，快速钝化骨
刺，恢复滑膜的润滑功能，本品独有的生物活
性酶还可直接进入病灶组织深部，钝化骨刺，
营养修复关节磨损，迅速减轻关节疼痛，急性

发作期，数日就可恢复正常生活，手术失败瘫

卧在床者也经常有奇迹发生…

刘先生膝关节疼痛、肿胀，不能打弯，长

期靠打封闭吃中药缓解症状，做过小针刀，关

节镜，都没有好转，听一位老战友介绍“百灵
奇草神贴”，没多想买了10盒，用药次日就有

好转，不到两个礼拜，已能走五六里路。

良心产品“百灵奇草神贴”特别适用于骨

关节退行性改变引起的各种疼痛，肿胀，积水

等症状。

咨询电话：0551-3187325
销售地址：步行街百家信药房（庐州烤鸭

店斜对面北巷口） 天健国药堂（大钟楼南门

小学南20米）

颈椎间盘突出，颈椎骨质增生，椎管狭窄

是社会的高发病，正日益严重地危害中老年

人的健康，很多患者，方法用遍，不见好转，面

对日渐加重的病情不知所措。

侯廷翰老人是我国医药界传奇人物，16

岁开始行医，18岁高等学府深造，22岁就远

近闻名，行医70年，现年86岁，治疗患者数十

万，其中，既有学界精英，艺术名流，也有国际

友人，其治骨医术远播海外，他根据300年家

传秘方研制而成的“仙草骨霸”是专门针对颈

椎病的专用奇药。

黄先生：67岁，汽车司机脖子僵硬，头晕头

沉，右手无名指和小指麻木，晚上睡不着觉，经

常做恶梦，经 人民医院拍片诊断为颈椎曲度

变直，C6、7椎间盘突出，骨质增生，正准备手

术，突然看到“仙草骨霸”的报道，用药不到10

盒症状逐渐消失，又巩固治疗2个疗程。

良心产品“仙草骨霸”特别适用于颈椎间盘

突出、骨质增生，颈椎曲度改变引起的颈背强

直，活动受限，肢体麻木，头疼头晕，恶心呕吐，

视物模糊等病情。外地免费邮寄，药到付款。

咨询电话：0551-3187325
销售地址：步行街百家信药房（庐州烤鸭

店斜对面北巷口）

86岁老中医“专治”颈椎病

一剂良方解救一方百姓
300年秘方专治“骨关节病”

记者：你刚来莲花社区的时候，适应吗？

苏伟：刚来社区的时候，被一群大妈、大

婶围着要求解决这问题那问题，还真有点头

大。合肥方言有时我听不懂，我语速快，大妈

大婶也听不懂。当时就是一头雾水。

现在我再到这些小区里去转悠，那些阿

姨都热情地跟我打招呼！基层工作就是把点

点滴滴的民生服务做好，一竿子戳到底，逐

个、彻底将矛盾化解，居民就会相信你。

另外，开发区的体制比较特殊，批请环节

少，工作高效，机制灵活，可上可下。这样的

工作环境比较单纯，容易适应。

记者：你认为博士从政有什么优势？

苏伟：我在科大这么多年，学做人，要踏

踏实实，学做事的方式，不能浮躁，更重要的

是学到了做科研的套路。因为搞科研也是学

科交叉的，我学化学，少不了要与物理系、社

会系合作，这种交流非常重要；其次你还要学

会分享，“茶壶煮饺子”倒不出来也不行。

记者：你对自己现在的工作状态满意吗？

苏伟：我整天面对的是形形色色的大活

人，比实验室里的瓶瓶罐罐有意思多啦！

背后精彩各不同

我说是“人各有志”

记者：以博士身份被引进，至今有 10 年了，你

对自己这么多年的工作怎么评价？

王恩华：十年来，我最欣慰的是，通过改革改制

改组，很多企业产生了脱胎换骨变化，走上正常、健

康的发展道路。 比如安庆环兴集团，年利税将近

10个亿，而原来的年销售收入也才几个亿。比如

曙光集团，现在的利税也远远超过了当年的销售收

入。

到发改委，我是分管环境和资源综合利用，对

这方面也在进行探索。安庆处在以重化工为主的

历史阶段，注定高耗能，节能压力很大。要实现节

能，除了关、停、并、转、升级，调整产业结构，最关键

是技术进步。

还要实现管理方面的节能。我们促进市容部

门制定具体的节能措施，冬天空调温度不能高于

20℃，夏天不能低于26℃，比如商场早上9点以后

才开门等。

记者：你认为自己的博士学历，对搞好工作帮

助大不大？

王恩华：在这个岗位上，只有深入了解安庆产

业发展阶段和产业特点，才能做到超前谋划，顺势

而为。 真要说学历的帮助，我觉得在对项目、对产

业的认识和趋势判断上，眼界要开阔些，认识更精

准些。

关于高级知识分子“当官”从政的讨论，

曾经热乎过好一阵子，争论的焦点也无非是

“治学”优“治政”未必优。

我们的采访对象之一，王厚亮先生用一

句话给出了一个很好的解释：“治学优，至少

学习能力很强；学习能力强，在任何领域都是

一个优势。”

与此同时，在现代化经济建设过程中，

如果身在领导职务的官员完全不懂科学，那

才真的“堪忧”。我们采访多位“博士官员”，

希望从他们的人生轨迹中探寻“博士”当官的

真实情况，了解这些“博士”在完全不同的岗

位上如何接受新的挑战。

可以看到，他们的答卷是优秀的。

1963年出生的王恩华，安庆岳西人，2001年毕

业于南开大学经济研究院。

“那时候，博士不多，我们那一届研究院也就10

多个人。”王恩华说毕业后，他去了山西的南风化工

集团，在战略策划部任主管。这是一家国内顶尖的

日化企业，2001年的时候，产值就达到40个亿。

2002年，安庆招商党政代表团出去走访，走进

了南风化工。“我那时候是总经理助理，在接待安庆

代表团的过程中，代表团一听说我是安庆人，印象很

深，当时大家就希望，安庆的博士能够回家乡发展。”

“2003年，安庆招收第一批博士，我也很自然地

来到安庆工作了。”王恩华告诉记者，当时安庆的博

士还比较少，初来乍到，大伙见面都称他博士。

从一开始担任经贸委副主任，后担任该市金融

办主任，到2010年调任该市发改委副主任至今。

不知不觉，王恩华已经在安庆工作了10年。

王恩华：从外地国企到回家乡从政

学历让眼界更开阔些对话

他是合肥经开区莲花社区管理委员会主

任苏伟，合肥市首位供职社区的博士后。 有

人说他是拿着“最高的学历”来做“最小的官”。

来自山东，本科毕业于中国科大，学的是

有机高分子材料专业，之后是硕博连读，再到

科大博士后，按照很多人的想法，1978年出

生的苏伟未来应该是出国搞科研，但是他走

上了另外一条路。

作为合肥经开区引进的高端人才，2008

年开始，苏伟先后在开发区管委会任职，

2012年2月，任经开区莲花社区管理委员会

副书记、主任。

“其实人生有很多选择，2008年的时候，

有这么一个机会，让我可以参与社会管理，我

就决定把握住。”对于自己的选择，苏伟直言

“人各有志”。

苏伟：博士当村官只因“人各有志”

与群众打成一片的博士后对话

记者手记

▲姓名：刘爽

现任职务：合肥市新站综合开发试验

区三十头社区管理委员会主任

毕业院校：中科大

学位：工学博士


